

Abren mesa de diálogo

Autoridades meterán al orden a las rodadas “bikers”, en Playa

- Llamam a motociclistas a respetar reglamento de tránsito para evitar accidentes

Por redacción DIARIOIMAGEN

Playa del Carmen.- Para que se respete el Reglamento de Tránsito y se realicen las rodadas de motociclistas sin afectar a la ciudadanía, el gobierno de Solidaridad (Playa del Carmen), a través de la Secretaría de Seguridad Ciudadana Municipal, inició con una mesa de diálogo con los representantes de los clubes de moto bikers.

El secretario de la SSCM, Raúl Tassinari González, por medio de la Dirección de la Policía de Tránsito y Vialidad, a cargo de Arturo Pech Martínez, instruyó la realización de pláticas para exhortar a las y los motociclistas de que respeten la reglamentación vigente, prevenir accidentes que los pongan en riesgo, reducir el ruido ambiental a causa de escapes modificados y evitar afectaciones al tránsito vehicular.

Buscando que prevalezca el diálogo y el acercamiento con todos los sectores de la sociedad, como lo ha establecido la presidenta de Solidaridad, Estefanía Mercado, se ofreció a las y los motociclistas regularizar sus unidades, constancia y curso de manejo gratuitos y un programa para eliminar los escapes modificados.

Asimismo, la posibilidad de que unidades motorizadas los acompañen durante su ruta, evitando cortes viales y afectaciones a su paso, así como buscar sitios donde puedan concentrarse al concluir las rodadas.

Manuel Abascal López, representante de una de las agrupaciones de moto bikers, se dijo satisfecho de que exista acercamiento con las autoridades buscando que prevalezca el bienestar común. Explicó que las rodadas son un medio de esparcimiento para quienes participan en estas y están abiertos a trabajar juntos para



La Secretaría de Seguridad Ciudadana abre mesas de trabajo para regular rodadas bikers en Playa del Carmen.

que se desarrollen sin afectar a terceros.

“Se trata de crear conciencia, no se trata de afectar a nadie. Lo que buscamos es trabajar de manera coordinada, que se diviertan sanamente

sin afectar a ningún ciudadano y sobre todo de que se respete el Reglamento de Tránsito. Vamos a ponernos de acuerdo”, dijo por su parte Arturo Pech Martínez.

Autoridades de Tránsito de Solidaridad iniciaron mesas de diálogo para exhortar a los motociclistas a que respeten la reglamentación vigente con el fin de prevenir accidentes que los pongan en riesgo, reducir el ruido a causa de escapes modificados y evitar afectaciones al flujo vehicular.

LA GN RESGUARDA PARQUE NACIONAL DEL JAGUAR

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad del Gobierno de México, en Quintana Roo, integrantes de la Guardia Nacional (GN) realizan recorridos de seguridad y prevención del delito en el Parque Nacional del Jaguar, un espacio ecológico-recreativo que promueve el turismo cultural y natural.

La Guardia Nacional establece circuitos de vigilancia en los diversos accesos al parque, con objeto de resguardar y brindar seguridad a turistas nacionales y extranjeros que visitan esta área natural protegida.

Como parte de la Estrategia Integral para la Protección del Patrimonio Cultural de México, recorre puntos estratégicos como las áreas de descanso y contemplación, la ciclovía, la zona arqueológica de Tulum, las rutas de vestigios y las torres de avistamiento de aves.

Con el objetivo de mantener el orden público, los guardias nacionales también llevan a cabo reconocimientos de vigilancia en las playas Santa Fe, Pescadores, Maya, Mangle y Sur, donde interactúan con los ciudadanos para poner a su disposición a la Guardia Nacional en caso de requerir algún apoyo.

Mediante actividades de proximidad social, proporcionan información y orientación turística a los visitantes, a fin de que convivan de manera armónica con la naturaleza y conozcan la cultura maya.

La Guardia Nacional refrenda el compromiso de garantizar la paz y la seguridad de los visitantes del Parque Nacional del Jaguar, así como salvaguardar las áreas protegidas que forman parte del patrimonio cultural de México.

DIARIOIMAGEN
Quintana Roo

diarioimagenqroo@gmail.com

publicidadventasdiarioimagenqr@gmail.com

diarioimagenqroo.mx

99 88 92 25 45

Director General: José Luis Montañez Aguilar

Director Ejecutivo: Leonardo Lotz Miralha

Director de fotografía: Gustavo Camacho Olivares

DIARIO IMAGEN QUINTANA ROO es una publicación editada por JOSE LUIS MONTAÑEZ AGUILAR e impreso en sus talleres propios, con domicilio en calle Chichén Itzá No. 513, entre Calles 63 y 65, supermanzana 61, manzana 8, lote 6 y 7, Cancún, Quintana Roo. C.P. 77514. Publicación diaria con número de reserva en la Dirección General del Derecho del Autor: 04-2021-031915293200-101. Certificado de Licitud de Título y Contenido No. 15726 de la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación. Toda correspondencia deberá ser enviada al siguiente domicilio: CALLE CHICHÉN ITZÁ NO. 513, ENTRE CALLES 63 Y 65, SUPERMANZANA 61, MANZANA 8, LOTE 6 Y 7, CANCÚN, QUINTANA ROO. C.P. 77514. El periódico DIARIO IMAGEN QUINTANA ROO circula diariamente en todo el estado de Quintana Roo. **LOS ARTÍCULOS SON RESPONSABILIDAD DE QUIENES LOS FIRMAN.**